
Protokoll Vorstandssitzung vom 04.12.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Ne� (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Christian Miklautz (CM), Annan
Zhang (AZ), Ruben Stadler (RS) Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Antonia Mosberger (AM), Celina Rhonheimer (CR), Tino Gfrörer (TG)

Protokollschreiber/in: RS

Beginn der Sitzung: 19:16 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 27.11.17 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AN: Helferessen �ndet am Mittwoch in der letzten Semesterwoche statt. Bitte alle anmelden. Party vom
EC sei auch noch, wir sind im Anschluss eingeladen. Auch dort müssen wir uns anmelden.

• AN: Dienstag nächste Woche ist FR, CR geht bestimmt, AN kann leider nicht. Er fragt wer gehen will.
AZ meldet sich, und CM vielleicht.

• AN: Auswertung Umfrage wurde begonnen. Hilfe ist immer noch sehr willkommen, da die Auswerteartikel
noch in den Blitz müssen. Die Kritikpunkte aller Komissionen müssen noch separat durchgesprochen
werden, damit wir sie mit Reaktionen im übernächsten Blitz verö�entlichen können.

Quästor: keine Traktanden

Information:

• MD: Kaut genüsslich, tut so als würde er nachdenken. Verneint.

IT:

• SL: Erzählt vom produktiven Codingweekend. Es hatte etwas weniger Leute als erwartet. Die Projekte
sind allerdings alle sehr weit fortgeschritten. In zwei Wochen wird wieder ein Codingday statt�nden, um
die Progression nicht zu verlieren.

Kultur:

• KE: Bis Ende Woche müssen sich die Helfer fürs Helferessen angemeldet haben.

• KE: Beim Weihnachtsmorgenessen am 19.12.17 muss der Vorstand die erste Schicht übernehmen. Kol-
lektiv: Oh neeeei. RS: Dafür gibts Lachs.
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HoPo ITET:

• MD: Hat grad vergessen was er sagen wollte. MD: Materialwissenschaftler haben in den ersten zwei
Jahren sehr viel Vorlesungsüberschneidungen mit uns. Sie fragen, ob sie bei uns an die PVK's können.
KE: Bei MAVT sei so etwas möglich. SL: Von der IT-Infrastruktur sollte es gehen. AZ: Die Links seien
früher einfach unter Freunden rumgegangen. MD: Wir haben leider noch keine Mailinglisten von den
Materialwissenschaftlern. AN: Äussert bedenken wenn es mega viele Leute hätte und die Kurse überbucht
sind. Er glaubt aber nicht dass das passieren wird. Am besten mit der Entscheidung auf Tino warten.

• AN: Fragt ob jemand für die AG Studiengebührenerhöhung gefunden worden sei. AZ sagt Johan Nötiger
hätte sich dafür gemeldet. AN: Departementsrückmeldung Studiengebührenerhöhung. Das MAVT wird
es morgen verö�entlichen. Das MAVT verö�entlicht, das es den Studenten egal sei. Alle Fragen wie es zu
diesem Schluss gekommen sei. Auch wir können unsere Meinung dazu per Mail äussern, dies muss aber
bis heute noch geschehen. AN würde dies gerade nach der Sitzung noch machen. AN fragt nach Formu-
lierungsvorschlägen. AZ meinte, im HOPO-Team sei man sich uneinig. Dies spiegle auch die Meinungen
der Studenten wieder. AN meint, es sei ein politischer Entscheid. Wir sollen gegen höhere Kosten sein.
AZ meint, das D-MAVT sei sowieso für die Kostenerhöhung. AN sagt, das sei nicht sicher. AN und AZ
diskutieren über ihre Standpunkte.

HoPo MAVT: keine Traktanden

External Relations: keine Traktanden

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

• KE: Fragt nach dem Sponsoring für die Bloomberg-Week. CM meint morgen oder übermorgen sollte
Bescheid kommen. Aber er denkt es gäbe einen negativen Bescheid. AN: Fragt ob sie nur die ganze
Woche angeboten hätten, oder nur einzelne Events. CM: Nur die ganze Woche, Teilevents könnten immer
noch angeboten werden.

Ende der Sitzung: 19:49 Uhr
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